

SWR > SWR Aktuell > Baden-Württemberg > Südbaden

WALDKIRCH

Deutsche Drachenflugmeisterschaft am Kandel beginnt

Die internationalen Deutschen Meisterschaften im Drachenfliegen finden bis zum kommenden Sonntag am Kandel statt. Es ist das größte Drachenflug-Event Deutschlands in diesem Jahr. Mehr als 80 Drachenflieger werden lautlos rund um den Kandel fliegen. Auch die amtierende deutsche und mehrfache Weltmeisterin Corinna Schwiegershausen wird dabei sein. Dazu die beiden Lokalmatadore Roland Wöhrle und Jochen Zeyher. Zeyher ist aktueller Weltrekordhalter im Dreiecksflug mit über 400 Kilometern. An jedem Tag der Meisterschaft gibt es neue Tagesaufgaben. An guten Tagen legen die Piloten dabei nur mit der Kraft der Sonne Strecken von über 100 Kilometern zurück, zum Beispiel die Strecke: Kandel - Titisee - Wolfach - Waldkirch. Tagessieger wird, wer als Erster zurückkehrt.

STAND: 29.5.2018, 5:27 Uhr

Der SWR ist Mitglied der ARD

© SWR 2018